

#### 7 - mayo - 2023

Misión Católica Hispanohablante de Lucerna Weystrasse, 8; CH-6006 Luzern Tel.: 041 410 13 91

email: spaniermission@ migrantenseelsorge-luzern.ch Web: www.misioncatolicalucerna.ch

#### **DOMINGO 5° DE PASCUA. A**

### **CANTO DE ENTRADA**

RESUCITÓ, RESUCITÓ: ¡ALELUYA! ALELUYA, ALELUYA, ALELUYA, ALELUYA; ¡RESUCITÓ!

2. Gracias sean dadas al Padre que nos pasó a su reino donde se vive de amor.

3. Alegría, alegría, hermanos, que si hoy nos queremos es que resucitó. ALELUYA, ALELUYA, ALELUYA: ¡RESUCITÓ! RESUCITÓ, RESUCITÓ; ¡ALELUYA!

# REFLEXIÓN INICIAL

Un domingo más venimos a la iglesia trayendo en nuestro corazón preocupaciones personales, familiares, sociales... en esta hora difícil del mundo. Todo ello se lo presentamos al Señor.

Y Él nos invita a la serenidad y a la calma: «Que no tiemble vuestro corazón», nos dirá en el evangelio.

Una serenidad y una calma que nacen, precisamente, de reconocer y confesar a Jesucristo como Camino, Verdad y Vida.

«Señor, que en esta Eucaristía, tu misericordia venga sobre nosotros, como lo esperamos y necesitamos de Ti».

No sólo nosotros, también nuestra sociedad y el mundo en el que vivimos. En Ti ponemos nuestro corazón al comenzar esta celebración.

Tú, que eres Palabra de Amor que nos llamas a vivir en la caridad. **SEÑOR, TEN PIEDAD.** 

Tú, que eres la Piedra Angular rechazada por el mundo, pero escogida y preciosa para el creyente.

CRISTO, TEN PIEDAD.

Tú, que eres el Camino y la Verdad y la Vida.

SEÑOR, TEN PIEDAD.

Que Dios todopoderoso, Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos regeneró por el agua y el Espíritu Santo y que nos concedió la remisión de los pecados, nos guarde en su gracia, en el mismo Jesucristo nuestro Señor, para la vida eterna. **Amén**.

# **GLORIA**

Gloria a Dios en el cielo, y en la tierra paz a los hombres que ama el Señor. Por tu inmensa gloria te alabamos, te bendecimos, te adoramos, te glorificamos, te damos gracias, Señor Dios, Rey celestial, Dios Padre todopoderoso. Señor, Hijo único, Jesucristo; Señor Dios, Cordero de Dios, Hijo del Padre; tú que quitas el pecado del mundo,
ten piedad de nosotros;
tú que quitas el pecado del
mundo,
atiende nuestra súplica;
tú que estás sentado a la
derecha del Padre,
ten piedad de nosotros;
porque sólo tú eres Santo,
sólo tú Señor, sólo tú
Altísimo, Jesucristo,
con el Espíritu Santo
en la gloria de Dios Padre.
Amén

1ª LECTURA: Hch 6, 1-7

Lectura del libro de los Hechos de los Apóstoles.

En aquellos días, al crecer el número de los discípulos, los de lengua griega se quejaron contra los de lengua hebrea, porque en el servicio diario no se atendía a sus viudas.

Los Doce, convocando a la asamblea de los discípulos, dijeron:

«No nos parece bien descuidar la palabra de Dios para ocuparnos del servicio de las mesas. Por tanto, hermanos, escoged a siete de vosotros, hombres de buena fama, llenos de espíritu y de sabiduría, y los encargaremos de esta tarea: nosotros nos dedicaremos a la oración y al servicio de la palabra».

La propuesta les pareció bien a todos y eligieron a Esteban, hombre lleno de fe y de Espíritu Santo; a Felipe, Prócoro, Nicanor, Timón, Parmenas y Nicolás, prosélito de Antioquía. Se los presentaron a los apóstoles y ellos les impusieron las manos orando.

La palabra de Dios iba creciendo y en Jerusalén se multiplicaba el número de discípulos; incluso muchos sacerdotes aceptaban la fe.

Palabra de Dios. Te alabamos, Señor.

SALMO RESPONSORIAL: Sal 33(32), 1-2. 4-5. 18-19

# R/ Que tu misericordia, Señor, venga sobre nosotros como lo esperamos de ti.

Aclamad, justos, al Señor, que merece la alabanza de los buenos.

Dad gracias al Señor con la cítara,

tocad en su honor el arpa de diez cuerdas. R/

Que la palabra del Señor es sincera, y todas sus acciones son leales; él ama la justicia y el derecho, y su misericordia llena la tierra. **R/** 

Los ojos del Señor están puestos en quien lo teme, en los que esperan su misericordia, para librar sus vidas de la muerte y reanimarlos en tiempo de hambre. **R/** 

2ª LECTURA: 1Pe 2, 4-9

Lectura de la primera carta del apóstol san Pedro

# Queridos hermanos:

Acercándoos a él, piedra viva rechazada por los hombres, pero elegida y preciosa para Dios, también vosotros, como piedras vivas, entráis en la construcción de una casa espiritual para un sacerdocio santo, a fin de ofrecer sacrificios espirituales agradables a Dios por medio de Jesucristo. Por eso se dice en la Escritura: Mira, pongo en Sión una piedra angular, elegida y preciosa; quien cree en ella no queda defraudado.

Para vosotros, pues, los creyentes, ella es el honor, pero para los incrédulos la piedra que desecharon los arquitectos es ahora la piedra angular, y también piedra de choque y roca de estrellarse; y ellos chocan al despreciar la palabra. A eso precisamente estaban expuestos. 9Vosotros, en cambio, sois un linaje elegido, un sacerdocio real, una nación santa, un pueblo adquirido por Dios para que anunciéis las proezas del que os llamó de las tinieblas a su luz maravillosa.

Palabra de Dios. Te alabamos, Señor.

# CANTO DEL ALELUYA

Yo soy el camino y la verdad y la vida –dice el Señor–; nadie va al Padre sino por mí. (Jn 14, 6bc)

EVANGELIO: Jn 14, 1-12

El Señor esté con vosotros. Y con tu espíritu.

▲ Lectura del Santo Evangelio según San Juan. Gloria a ti, Señor

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos: «No se turbe vuestro corazón, creed en Dios y creed también en mí. En la casa de mi Padre hay muchas moradas; si no, os lo habría dicho, porque me voy a prepararos un lugar. Cuando vaya y os prepare un lugar, volveré y os llevaré conmigo, para que donde estoy yo estéis también vosotros. Y adonde yo voy, ya sabéis el camino».

Tomás le dice: «Señor, no sabemos adónde vas, ¿cómo podemos saber el camino?».

Jesús le responde: «Yo soy el camino y la verdad y la vida. Nadie va al Padre sino por mí. Si me conocierais a mí, conoceríais también a mi Padre. Ahora ya lo conocéis y lo habéis visto».

Felipe le dice: «Señor, muéstranos al Padre y nos basta».

Jesús le replica: «Hace tanto que estoy con vosotros, ¿y no me conoces, Felipe? Quien me ha visto a mí ha visto al Padre. ¿Cómo dices tú: "Muéstranos al Padre"? ¿No crees que yo estoy en el Padre, y el Padre en mí? Lo que yo os digo no lo hablo por cuenta propia. El Padre, que permanece en mí, él mismo hace las obras. Creedme: yo estoy en el Padre y el Padre en mí. Si no, creed a las obras. En verdad, en verdad os digo: el que cree en mí, también él hará las obras que yo hago, y aun mayores, porque yo me voy al Padre».

Palabra del Señor. Gloria a ti, Señor Jesús.

# **CREDO**

Creo en DIOS Padre todopoderoso, Creador del cielo y de la tierra. Creo en Jesucristo, su único Hijo, nuestro Señor, que fue concebido por obra y gracia del Espíritu Santo, nació de santa María Virgen, padeció bajo el poder de Poncio Pilato, fue crucificado, muerto y sepultado, descendió a los infiernos, al tercer día resucitó de entre los muertos, subió a los cielos y está sentado a la derecha de Dios,

Padre todopoderoso.
Desde allí ha de venir
a juzgar a vivos y muertos.
Creo en el Espíritu Santo,
la santa Iglesia católica,

la santa Iglesia católica, la comunión de los santos, el perdón de los pecados, la resurrección de la carne y la vida eterna. Amén.

#### **PETICIONES**

En este templo del Espíritu, edificado con piedras vivas, que somos nosotros, dirijamos al Padre nuestras súplicas.

1. Por la Iglesia, para que nunca no descuide el servicio de la Palabra ni el ejercicio de la Caridad, oremos.

# SEÑOR, ESCUCHA Y TEN PIEDAD.

- 2. Por todos los diáconos, especialmente los de nuestra diócesis, y por todos los agentes pastorales de la misma, oremos.
- 3. Por nuestros hermanos cristianos perseguidos, para que el Espíritu Santo les conceda el don de la fortaleza y convierta el corazón de sus perseguidores, oremos.
- Por la paz y la justicia. Por los gobernantes de todos los países del mundo, especialmente de nuestros países de origen, oremos.
- Por cuantos que se preparan para celebrar cristianamente su matrimonio, para que crezcan en el amor a través de la fe, oremos.
- Por todos nosotros, por nuestras familias, por aquellos que se encomiendan a nuestras oraciones desde su necesidad o dolor, oremos

Que tu misericordia, Señor, venga sobre nosotros, como lo esperamos de ti. Te lo pedimos por Jesucristo, tu Hijo, mediador nuestro, que vive por los siglos de los siglos. **Amén**.

# MÚSICA DURANTE EL OFERTORIO

#### «ORAD HERMANOS PARA QUE ESTE SACRIFICIO...»

El Señor reciba de tus manos este sacrificio, para alabanza

y gloria de su nombre, para nuestro bien y el de toda su santa Iglesia.

#### **PREFACIO**

El Señor esté con vosotros. Y con tu espíritu.

Levantemos el corazón. Lo tenemos levantado hacia el Señor.

Demos gracias al Señor, nuestro Dios.

En verdad es justo y necesario.

# **SANCTUS**

Saaanto, Saaanto Santo es el Señor, Dios del universo. Llenos están el cielo y la tierra de tu gloria, Señor. <HOSANNA, HOSANNA, HOSANNA EN EL CIELO.> Bendito el que viene en nombre del Señor.

#### ESTE ES EL SACRAMENTO DE NUESTRA FE:

Anunciamos tu muerte, proclamamos tu

resurrección, ¡Ven, Señor Jesús!

# **PADRE NUESTRO**

PADRE NUESTRO, que estás en el cielo, santificado sea tu Nombre; venga a nosotros tu reino; hágase tu voluntad en la tierra como en el cielo. Danos hoy nuestro pan de cada día; perdona nuestras ofensas, como también nosotros perdonamos a los que nos ofenden; no nos dejes caer en la tentación, y líbranos del mal. Amén.

# CANTO DEL CORDERO DE DIOS

Cordero de Dios, Cordero de Dios, que quitas el pecado del mundo, ten piedad de nosotros. Ten piedad de nosotros. (x 2)

Cordero de Dios, Cordero de Dios, que quitas el pecado del mundo, danos la paz, danos la paz

# «ESTE ES EL CORDERO..., DICHOSOS LOS LLAMADOS A ESTA CENA»

Señor, no soy digno de que entres en mi casa, pero una

palabra tuya bastará para sanarme.

# CANTO COMUNIÓN

Como Cristo nos amó nadie pudo amar jamás. El nos guía como estrella por la inmensa oscuridad, al partir con Él el pan, alimenta nuestro amor. es el pan de la amistad, el pan de Dios.

Es mi Cuerpo, vengan a comer. Es mi Sangre, vengan a beber. Porque soy la vida, Yo soy el amor. ¡A tu amor eterno, llévanos, Señor!

> Como Cristo nos amó nadie pudo amar jamás: en su pueblo es un obrero como todos los demás, con sus manos gana el pan, trabajando con amor: El conoce la pobreza y el dolor.

Como Cristo nos amó nadie pudo amar jamás: al morir en una cruz nos dio su paz y libertad; pero al fin resucitó por la fuerza de su amor y salió de su sepulcro vencedor.

#### **CANTO FINAL**

Porque Cristo nuestro hermano ha resucitado María alégrate Porque Cristo nuestro hermano ha resucitado María alégrate Aleluya, aleluya, aleluya. Aleluya, aleluya, aleluya.

Porque Cristo nuestro hermano nos ha redimido, María alégrate Porque Cristo nuestro hermano nos ha redimido, María alégrate

<u>Jueves 11 de mayo</u>: Jueves de la quinta semana de Pascua. En MARIAHILF (**Lucerna**) a las **14:00**: Exposición-Adoración. a las **14:30**: Eucaristía.

Domingo 14 de mayo: 6° domingo de Pascua, A.

Eucaristía en KREUZKAPELLE (Sursee): 9:00;

en MARIAHILF (Lucerna) a las 11:00;

en GUT HIRT (Zug) a las 19:30.

<u>Sábado 20 de mayo</u>: 7° domingo de Pascua, A (de víspera). En STA. ANNA KAPELLE (**Baar**), Eucaristía a las 18:00 h.

Domingo 21 de mayo: 7° domingo de Pascua, A.

Eucaristía en KREUZKAPELLE (Sursee): 9:00;

en MARIAHILF (Lucerna) a las 11:00.

Todos los martes, a las 14:00 h. en Mariahilf, rezo del Santo Rosario.

# Otras efemérides (Ver el Gong 615 y flyers. También en la web)



# ◆ Preparación al sacramento de la Confirmación (adultos)

Comienzo: Miércoles, 10 de mayo. En la Misión.

◆ Celebración conjunta de Nuestra Señora de Fátima 13 de mayo. Comienza procesión 17:30 en Kreuzkapelle (Sursee).





- ◆ Día de la Madre
  Lo celebramos el
  domingo 21 de mayo
  (Recoger invitaciones
  en Mariahilf. Plazo de inscripción, hasta el
  14 de mayo).
- ◆ Charlas de preparación al Matrimonio 6 de mayo; 27 de mayo y 17 de junio. En la Misión.





- ◆ La larga Noche de las iglesias Viernes, 2 de junio. Centro Papa Giovanni de Emmenbrücke.
- ♦ Visita turística a St. Gallen Sábado 10 de junio. Inscripciones en sacristía Mariahilf.

